

Besiegelte Beziehung zu mir

Jetzt zu einem Verhalten von mir, das wenn es mir, mit Gottes Hilfe, möglich ist, dich zur Entscheidung für oder gegen Gott zu bringen. Für Andersgläubige ich meine immer Gott JHWH aus der Bibel, wenn Gott JHWH mich dazu, weil es für mich selbstverständlich ist dies ausdrücklich angegeben. Gott JHWH, aus der Bibel erwartet von mir immer eine klare Stellungnahme für ihn. Deshalb werde ich hier so deutlich.

Eine Besiegelte Beziehung zu mir (hauptsächlich von Menschen, die ich nicht in der Gott folgensten Gemeinde, die ich oder Gott gefunden hat) entsteht zu mir durch:

(Es ist immer möglich, dass diese Beziehungen einschlafen, durch die gegebenen Umstände. Für mich Hauptgrund weil Gott es zugelassen hat. Wenn du möchtest bete darum, dass Gott wieder die Beziehung wachsen lässt. Suche den Kontakt zu mir.

- Mein erstes Ziel ist jedem Menschen zu dem ich eine Beziehung habe, wird besiegelt durch Sachen die in meinem Gebrauch waren und mir nötiger Ersatz durch ein gutes, schlichtes, schönes Ersatzgeschenk gemacht wird. Noch habe ich keine große Familie mit vielen Kindern, lebe so einfach wie möglich und versuche nur gute, schlichte, schöne Naturprodukte zu haben und zu gebrauchen.

Durch diese Entstandene Beziehung versuche ich denjenigen zur Entscheidung zu bringen sich für oder gegen Gott zu entscheiden.

- Das zweite sind selbstgefertigte Sachen. Es ist sicher manchmal nötig, dass ich länger darum beten muss, denn Gott muss mir ein größeres Bedürfnis dieses Menschen an dem auch ich teilhaben muss auferlegen, ist vielleicht einen Monat alt. Einer wichtigen Person aus Radolfzell, habe ich so einen kleinen Speckstein aus Freude und zur genaueren bildlichen Beschreibung meines Falls (ich brauche solche Zeichen) gemacht, lange bevor ich die Bedeutung vor Gott, gefunden habe. Damals durch Übermedikation konnte ich kleine Gesichter nur sehr grob und unschön andeuten.

Irgendwie ist dieser Stein aus meiner Sammlung verschwunden, bevor ich das Gesicht schöner machen konnte.

Konnte das Gesicht erst herstellen wie ich die Bedeutung vor Gott wusste, aber weil ich diesen Stein gleich, noch bevor der Körper fertig war, in Gedanken ohne Hintergedanken verschenkt habe. Wer mich genauer kennt, weiß dass ich selten Geschenke machen kann, weil für mich erst ein wirkliches Geschenk ist, wenn es eine nötige Aussage zu mir, zu Gott, oder es einfaches, schlichtes, schönes Naturprodukt ist an dem ich in Gebet prüfe, auch diese sind echte Herzengeschenke. Es ist gut möglich dass solche Geschenke mir mehr Freude bereiteten als dem Beschenkten nacher. Ich bin sehr enttäuscht wenn solche Geschenke nicht angenommen werden, auch, wenn ich das verstehen kann.

Diese selbstgefertigten Sachen wurden meist, ich weiß nur das eine vorher beschriebene, ohne Gedanken und Gebetsverbindung zu dieser Person gefertigt, ich war im Gebet mit der Fertigung dieser Sache beschäftigt.

Diese Sachen haben eine sehr viel tiefere Beziehung, mit mir. Ich kann sie meist nicht so schön wie andere fertigen, wegen meiner Behinderung, die man Wegen Gottes Hilfe fast nicht sieht. Zu meiner Ernüchterung und zum Zeugnis für andere kann Gott zulassen, dass ich an mir verzweifle.

Durch diese selbstgefertigte Sachen wird besiegelt:

Mein erstes Ziel: Dir das Evangelium so verständlich wie, es mir, möglich dir nahe zubringen, damit du dich für oder gegen Gott entscheiden kannst.

Das Zweite Ziel, von mir, damit ist es: dir eine Hilfe zu sein, Gottes Zeugnisse (Wort und Schöpfung) für die Menschen in ihrer Gesamtheit und im Detail zu verstehen. Ich bin zwar nur ein sehr einfacher Gläubiger, der Gottes Zeugnisse einfach versteht. - mindestens alle Dimensionen/ Sparten/ Felder die ich in meinem Aufschrieb: Brief (an die Gemeinde) – Reformation aufgezeigt habe.

Drittes Ziel: Mit Gottes Hilfe kann ich dir eine Hilfe in deinem Leben sein.

Dies zeigt das mögliche Ziel Gottes mit der Entscheidung von dir und oder deiner Eltern zu mir / vor Gott auf. Eine Ehe von mir mit dir (unter den genannten Grundbedingungen – Mein Aufschrieb: Mögliche Heirat) in einer nach Erfahrung im Gebet und an dem Verhalten mehrerer möglichen Frauen von mir gesehen, dass Gott, eine Gott geführte Mehrfrauen, von mir, mit mir vorhat/ vorhaben könnte, kann ich erst an allen Details prüfen, wenn sie vorliegen.